

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Kesimpulan merupakan jawaban dari rumusan masalah dan tujuan penelitian. Dalam bab ini akan diuraikan kesimpulan penelitian yang didapat dari hasil analisis data yang terkumpul. Berikut ini adalah kesimpulan penelitian :

Gambaran umum dari persepsi mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Bangunan tentang efektivitas implementasi semester padat adalah bahwa mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Bangunan memiliki persepsi yang sebagian besar positif tentang efektivitas implementasi semester padat, namun belum secara menyeluruh, berdasarkan tiga aspek, yaitu aspek tujuan, aspek pelaksanaan, dan hasil. Dapat disimpulkan bahwa mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Bangunan belum sepenuhnya memiliki persepsi positif akan efektivitas implementasi semester padat di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan, dan Semester Padat menurut persepsi mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Bangunan masuk kedalam kriteria tingkat efektifitas yang cukup efektif.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis ingin memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat untuk meningkatkan persepsi mahasiswa tentang efektivitas implementasi semester padat di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan. Adapun saran yang penulis ajukan adalah sebagai berikut : Dalam upaya memberi tahu betapa pentingnya mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Bangunan mengetahui tentang implementasi semester padat di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan. Sebagai mahasiswa yang mengikuti semester padat hendaknya mengetahui tujuan dari semester padat di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan, optimalisasi pelaksanaan semester padat dan mendapatkan hasil semester padat yang baik. Kesadaran akan pentingnya efektivitas implementasi semester padat di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan oleh mahasiswa akan menjamin optimalisasi,

dan kesiapan pada saat mengikuti program semester padat. Hal tersebut harus diimbangi oleh pihak Prodi Pendidikan Teknik Bangunan, Departemen, Fakultas dan Universitas yang berada pada jalur yang sama. Upaya meningkatkan mutu program semester padat, sehingga bisa mencapai keefektifitasan dari implementasi semester padat. Perlunya pihak akademik Prodi Pendidikan Teknik Bangunan menyampaikan akan pentingnya semester padat, sehingga semua mahasiswa mengetahui pentingnya semester padat, khususnya di Prodi Pendidikan Teknik Bangunan.

Adapun beberapa persepsi yang bisa juga di gali dari berbagai responden, misalkan persepsi dari dosen Prodi Pendidikan Teknik Bangunan. Oleh karena itu, perlu adanya penelitian lebih lanjut untuk menggali lebih dalam mengenai hal tersebut.